

Comienzan las obras del cruce del cementerio

Se va a construir un paso de peatones regulado por semáforos

EL PERIÓDICO

A muchos vecinos de Tomelloso se les escapará un "¡por fin!" cuando sepan que ya se han iniciado las obras del cruce del cementerio, donde tantas veces los peatones se han jugado el físico al cruzar la N-310. Así lo anunciaron el alcalde, Carlos Cotillas, y el concejal de Urbanismo, Javier Navarro, la pasada semana. "Aunque hemos solicitado muchas veces, y lo seguimos haciendo, la adecuación en su conjunto del tramo de la N-310 que pasa por la ciudad, nosotros vamos avanzando ya con actuaciones en distintos cruces como el de Eroski, Code-tosa, o el de la Vereda con el parque Urbano Martínez. Ahora, vamos a ejecutar las obras del cruce del cementerio con la autorización del Gobierno de España. Tenemos que agradecer al delegado del Gobierno, Jesús Labrador, la sensibilidad que ha mostrado con esta demanda".

Se construirá un paso de peatones regulado por se-

máforos que costará 50.000 euros. Los semáforos tendrán botones que el peatón accionará para que el tráfico se detenga y pueda cruzar.

Las obras también incluyen el cerramiento de la vía de servicio de la calle del Campo en su confluencia con la carretera, de modo que los vehículos seguirán en dirección a la calle Hernán Cortés y la cooperativa Virgen de las Viñas. También se conectarán las dos calzadas de la calle del Campo.

La empresa Chaparro de la Hoz ejecutará las obras que tendrán un plazo de dos meses. Preguntados sobre si la ejecución de este proyecto descarta definitivamente la opción de construir una rotonda en el cruce, Cotillas y Navarro aseguraron que "ese proyecto exige mucho más espacio y obligaba a desafectar la zona de los canales de riego y contar con más metros. De este modo, el proyecto es mucho más costoso, puede alcanzar los 300.000 euros".

En licitación un nuevo plan asfalto

El alcalde, Carlos Cotillas, acompañado de los concejales de Obras, Eugenio Ruiz, y de Urbanismo, Javier Navarro, presentó el denominado plan asfalto 2015. El Ayuntamiento empleará 278.000 euros para asfaltar 34.861 metros² de calles. Actuará en las calles, ya sean tramos o completas, Espoz y Mina, Pontevedra, Asunción Cepeda, Manterola y Juan Carlos I.

El Pleno aprueba el reglamento de honores y distinciones

La Corporación da luz verde también a un plan de energía sostenible

CARLOS MORENO

En la antepenúltima sesión ordinaria de la legislatura, el Pleno aprobó el reglamento de distinciones y honores y un plan de energía sostenible. El reglamento se aprobó por unanimidad, mientras que el plan tuvo el voto en contra del concejal de UPyD, José Luis Benito.

La Corporación dio luz verde también a la desfectación de la antigua depuradora de aguas residuales que, a partir de ahora, tendrá una nueva calificación jurídica y el Ayuntamiento podrá destinar la instalación a otros usos.

Sobre este asunto, el concejal de Medio Ambiente, Isidoro Torres, informó que se sacará un pliego para el desmantelamiento de las instalaciones, tranquilizando a los grupos de la oposición que expresaron su preocupación ante posibles robos y actos de vandalismo, aunque, según el alcalde, Carlos Cotillas, "tampoco lo que hay allí es una mina".

El plan de energía sostenible se inscribe dentro del Pacto de los Alcaldes y tendrá vigencia hasta el año 2020. Benito se quejó de que una bonificación de impuestos que contemplaba se haya suprimido, mientras que el concejal socialista, Iván Jesús Rodrigo, cree que debe concretar medidas para la consecución de sus objetivos, además de informar a los vecinos para que puedan prever con tiempo las inversiones que se exigirán. Isidoro Torres aseguró que el documen-



El alcalde, Carlos Cotillas, en un momento de la sesión.

to todavía puede sufrir modificaciones y que se llevará a cabo una campaña de información y sensibilización. Al final, PP y PSOE votaron a favor y UPyD en contra.

También se aprobó el reglamento de honores y distinciones, un punto en el que la portavoz socialista, Inmaculada Jiménez, entonó "el aleluya. Desde 1972 ya tocaba un reglamento nuevo, aunque mucho me temo que se ha confeccionado con demasiadas prisas". Algo que no compartió el concejal de Personal, Luis Reguillo, quien dijo que "en el reglamento se viene trabajando desde hace tiempo y creo que saldrá un texto muy completo". Cotillas apostilló que "lo más sencillo es dejar hacer el trabajo a los demás y luego criticar. Creo que este reglamento, el primero que se hace en la reciente democracia, se adapta a los tiempos y apuesta por la participación ciudadana".

Tras fijar la fecha del 27 de abril para el próximo Pleno, y no habiendo mociones, se pasó a un turno de ruegos y

preguntas algo más ligero que los precedentes. Ajardinamiento de la avenida del Canal del Príncipe Alfonso y las subvenciones que recibió el Tomelloso CF en los años de atrás fueron cuestiones que planteó José Luis Benito. Sobre esta última, el concejal de Deportes, Vicente García-Antón, respondió que "todo se ha hecho de acuerdo a la ley". El concejal socialista, Francisco José Barato, pidió la reorientación de los espejos de los cruces de algunas calles y se quejó de la no publicación del presupuesto de 2015 en la web municipal. "La instrucción ya está dada", le respondió Carlos Cotillas.

Finalmente, Inmaculada Jiménez preguntó en qué situación se encuentra la valoración de puestos de trabajo de la RPT. Reguillo anunció que ya han concluido los trabajos y pronto se conocerá el borrador definitivo. Así, y tras algo menos de hora y media, finalizó una sesión que únicamente tuvo como público a cuatro periodistas.



Pepita Espinosa Camacho

Falleció el día 27 de febrero de 2015

D.E.P.

Su familia agradece las muestras de condolencia recibidas y ruega una oración por el eterno descanso de su alma